



Ein luftiges Treffen



Foto: PD / Kai Grossmann

KANDERSTEG Ein zufälliges Treffen: Der an der Niesenkette gestartete Gleitschirmtestpilot Patrick von Känel (23) begegnete an den 2800 Meter hohen Fisistöcken dem Highline-Akrobalten Adrian Zurbrugg (29) – 1600 Meter über Kandersteg (im Bild

unten). Die beiden Frutiger unterhielten sich am Sonntagnachmittag durch Zurufen miteinander. Bereits seit fünf Jahren tobt sich Zurbrugg ab und zu auf dem schmalen, 30 Meter langen Nylonband aus und holt sich auf diese Weise seinen Adrenalinkick. bpm